
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇説明「全国学力・学習状況調査の分析による授業づくり」より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇講義「校内研究の充実を図る『指導と評価の一体化』」より 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇全国学力調査の質問紙を分析することで、学校の課題や傾向が見えてきそうに感じました。 

〇演習では、各学校で子どもが主体的に、意欲的に学習するための手立てや、先生方の足並みを

どう揃えていくのか、について情報を共有できて良かったです。どちらも、共有をいかに図って

いくのか、必要感や価値をどう意識できるようにしていくのかが大事だと思いました。  

 全職員共有のもと、研究を進めることができるように年度始めに開催しました。学校として目

指す資質・能力の育成に向けて、サイクルを回しながら取り組んでいただきたいと思います。 

〇「学校の児童のためにつけたい力」を最上位目標とし、その達成に向けて細分化した目的・手段

を設定していく、という研究などの考え方をお聞きすることができ、今後の進め方を考える上で

とても参考になった。そのために、児童の実態・課題を適切に把握する手立てを考えて実行し、

職員で共通理解のもとに進められるような舵取りをしていきたい。 

みんなで共有し 

同じベクトルで 

全国学力テストと学習状況調査の

どちらの結果分析も重要です。分析

から新たな手立てを考えましょう。 

校内研究の「最上位目標」を再確認する

とともに，検証方法を具体的に設定して

効果検証と改善を行っていきましょう。 

自律した学習 （自分

で学 習 内 容 を決 定

し、学習を進める）姿   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講 義 名 URL・ＱＲコード 

説明「全国学力・学習状況調査の分析による授業づくり」 

置賜教育事務所 指導主事 飯沢 徹  

https://youtu.be/vVIh5d_dYX4 

講義「校内研究の充実を図る『指導と評価の一体化』」 

置賜教育事務所 指導主事 星野篤史  

https://youtu.be/M6be5FEYK7g 

演習「学校研究を踏まえた日常の授業の充実」 

 

https://onl.la/W1wHVr4 

 

県と市町教育委員会でもよりスムーズ

に向かうように協議しています。 

https://youtu.be/vVIh5d_dYX4
https://youtu.be/M6be5FEYK7g
https://onl.la/W1wHVr4

